
"ADEQUAR E IGUALAR AS NUMERAÇÕES DE LOTES PARA OS AGENTES 
DE ENDEMIAS E AGENTES COMUNITÁRIOS. 

Excelentíssimo Senhor 
Vereador EDVALDO ANTÔNIO DE SOUZA 
DO. Presidente da Câmara Municipal de Quirinópolis. 
NESTA 

A vereadora que o presente subscreve, requer após anuência do 
plenário, que seja encaminhado oficio ao Exmo. Sr. Prefeito Gilmar Alves 
solicitando do mesmo que determine ao setor competente, que o mesmo 
solicite do SECRETÁRIA DE SAÚDE, que seja numerados as Quadras de 
forma igualitária para os agentes de endemias e agentes de saúde para que a 
troca de informação entre os profissionais seja correta e não distintas por 
trabalharem com numerações diferentes entre os profissionais. 

Justifica- se o presente tendo em vista que e por demais difícil o serviço 
dos profissionais da saúde, uma vez que a numeração de um lote para os agentes 
de endemias e um determinado e do agente de saúde e diverso dos endemias, 
tonando assim a troca de informação praticamente impossível, transformando algo 
simples em uma situação deveras complicada. 

Nestes Termos, 
Pede Deferimento. 

Sala das Sessões, em 04 de dezembro de 2017. 

Yvislayne Geisa Paixão Oliveira 
Vereadora-PPS 


